

Saint-Mamert-du-Gard

Après trente ans de service, le garde champêtre prend sa retraite

Le garde champêtre prend sa retraite après trente ans de bons et loyaux services ! La haute silhouette de Patrick Aucher vêtue de l'uniforme caractéristique parcourt les rues du village depuis le 1^{er} mai 1992. « Lorsque je suis arrivé, il n'y avait pas d'agent municipal en tenue. Tout le monde faisait un peu sa loi et prenait des libertés avec les sens interdits et le stationnement. » La formation, le contrôle et le soutien de la gendarmerie de Saint-Mamert se sont alors avérés très utiles. Puis au fil des années, on a assisté à une évolution de la prise des mesures à respecter parallèlement à l'augmentation de la population, avec davantage de signalisations, des ralentisseurs, un stationnement réglementé, etc. Pas toujours évident de faire respecter l'ordre dans un petit village où tout le monde se con-

naît. Il faut savoir jongler avec diplomatie entre écoute, fermeté et impartialité.

« Les yeux et les oreilles du maire »

« Je suis content des habitants, note-t-il avec humour. En fait les problèmes viennent généralement des nouveaux arrivants ou de ceux qui commettent des infractions au Code de la route par méconnaissance des lieux. » Il se dit satisfait du devoir accompli et content de pouvoir encore prendre sa retraite à l'âge de 60 ans. Patrick Aucher faisait donc partie de ceux qui, pour Jacques Armesto président de la Fédération des gardes champêtres de France, sont « les yeux et les oreilles des maires ruraux ». Obligation de réserve oblige, il ne dira pas tout mais peut quand même égrener quelques souvenirs marquants.



Patrick Aucher (à d.) et son successeur, Grégory Tailleux.

Telle l'inondation du lotissement du Moulin en 2005, où il évacua des personnes sur son dos, avec de l'eau jusqu'à la taille. Ou encore les incendies de 2021. Il y eut aussi la prépa-

ration des fêtes votives, les fêtes des écoles ou la prévention routière. « Je repars sur une nouvelle vie, je vais pouvoir m'occuper de ma famille. »

Dès le 22 juin, le policier municipal Grégory Tailleux assurera la suite des fonctions du garde, y compris à Parignargues. « C'est un agent très compétent qui s'adapte bien et l'accueil dans le village est bon », a indiqué le futur retraité. Et, les impressions de Grégory sont tout aussi bonnes. « En comparaison d'Avignon, la polyvalence sera plus importante ici mais j'apprécie déjà la diversité des missions et une plus grande proximité avec les élus, le personnel communal et les administrés », a-t-il indiqué.

Bienvenue donc à Grégory Tailleux et bonne retraite à Patrick Aucher.

► Correspondant Midi Libre : 04 66 68 05 36

18-JUIN-1940

Saint-Geniès-de-Malgoirès

Après le lever des couleurs au son de *La Marseillaise* et le dépôt d'une gerbe, le maire, Jean-François Durand-Coutelle, a lu le discours officiel devant une assemblée très restreinte.



Remoulins



Lors de la cérémonie de l'appel du 18-Juin-1940, peu de monde s'est déplacé devant le monument aux bords probablement à cause d'une canicule inattendue. Le maire, Nicolas Cartailier était accompagné de plusieurs élus et les associations d'anciens combattants, la Fna et le Souvenir Français étaient présentes. Baptiste Ghilardi, 88 ans et habitant Collias a été honoré pour sa participation au conflit en Algérie par la remise de la médaille du combattant par Maurice Cecchini, porte-drapeau de la Fna.

La Fna la Fnaca et le Souvenir Français Maurice étaient présentes. Baptiste Ghilardi, 88 ans et habitant Collias a été honoré pour sa participation au conflit en Algérie par la remise de la médaille du combattant par Maurice Cecchini, porte-drapeau de la Fnaca.

Uzès

Des bornes pour les visites autoguidées du haras

En mai 2021, le lycée des arts et métiers a été contacté par M. Fruitet, directeur du haras national d'Uzès, qui leur a proposé un projet de bornes signalétiques à réaliser pour mettre en place des visites autoguidées dans ce site qui est ouvert au public.

Les 14 élèves de terminale CAP ferronnerie d'art ont fait une première visite en septembre pour s'approprier les lieux et choisir chacun un des lieux pour la borne à réaliser. Ce sont donc 14 bornes qui ont été réalisées. Le socle en pierre est le même pour toutes ainsi que l'ossature



Les 14 élèves de terminales CAP ferronnerie d'art ont participé au projet.

en métal qui soutient les sculptures personnelles. Chaque borne est aussi équipée d'un QR code qui donne les ren-

seignements sur ce qui se passe sur ce lieu, des données historiques ainsi que les renseignements sur l'élève qui l'a réalisée.

« Il y avait un challenge puisqu'il y avait une quantité de matière imposée pour l'ensemble du projet. Ils ont dû collaborer et quantifier la quantité de matière dont ils avaient besoin chacun. On leur a aussi demandé d'estimer le temps de réalisation puisqu'ils devront savoir le faire plus tard dans leur métier. Pour finir, ils ont passé un oral pour présenter leur œuvre », explique Jean-Pierre Corda, professeur d'arts appliqués. Ce projet, réalisé dans le cadre du Chef-d'œuvre, a été primé au niveau académique.

► Correspondant Midi Libre : 06 84 21 23 91

Montaren-et-Saint-Médiers

Portes ouvertes à la recyclerie



Une partie de l'équipe de bénévoles accueille et conseille le public.

L'ARRU (Association recyclerie ressource de l'Uzège), organise une opération portes ouvertes le samedi 2 juillet, à partir de 15 h. Le public pourra découvrir la boutique : vaisselle, décos, électroménager, vélos, multimédia, outils, livres, disques, jouets... mis en vente à des prix solidaires.

Ce sera l'occasion de rencontrer les bénévoles boutique et les réparateurs qui se feront un grand plaisir de présenter aux visiteurs cette association, son fonctionnement, ses objectifs... Les bénévoles seront heureux de répondre à toutes les ques-

tions et échanger avec le public. Si vous le souhaitez, vous pourrez soutenir et/ou rejoindre l'association en adhérant (le prix de la cotisation est libre). Une buvette sera mise en place pour se rafraîchir ! Vers 18 h se tiendra l'assemblée générale annuelle.

Situation : D125 direction Gattigues. Entrer dans la cour du magasin de carrelages et c'est au fond à droite. Site Facebook : Arru Recyclerie ; Instagram : recyclerie_uzège

> Contact : 07 84 67 55 97.

► Correspondant Midi Libre : 06 70 36 83 32

Vallabrix

Le compostage est bien rodé

Le compostage a été mis en place il y a peu de temps, sous l'égide d'Hervé Depasse, référent communal.

C'est en présence de Philippe Ravit, directeur du Sictomu et de Frédéric Chastanier, responsable des marchés et moyens techniques, et des élus que le nouveau compostage partagé a été mis en place.

La classe de maternelle de Valérie Blet, accompagnée des Atsem, était présente et les enfants très intéressés par ce nouveau composteur, présenté par William Stevenson, chargé de

mission développement de la valorisation des fermentes cibles.

Le lombricomposteur a notamment interpellé les enfants qui ont écouté attentivement les explications d'Hervé Depasse. Les enfants de maternelle se sont passionnés quelques minutes avec les petits vers du lombricomposteur et le directeur du Sictomu a offert un lombricomposteur pour l'école Isabelle-Autissier, regroupement de Vallabrix et Saint-Hippolyte-de-Montaigu.

► Correspondant Midi Libre : 06 70 36 83 32



Le fonctionnement du compostage partagé a été partagé.

EN BREF

Blauzac

RESTRICTION TEMPORAIRE D'EAU. Un arrêté instaurant des mesures de restriction temporaire des usages de l'eau dans le Gard vient d'être émis par la préfecture du Gard. La commune de Blauzac est placée en alerte.

Meynes

DÉCHÈTERIE. À compter du 4 juillet, la déchèterie Meynes-Sernhac se met à l'heure d'été jusqu'au 3 septembre. Elle sera ouverte les lundi, mardi, mercredi, vendredi et samedi, de 8 h à 15 h en continu et fermée le jeudi. **NOCTURNE.** Dans le cadre des Nocturnes des villages, instaurées par la communauté de communes du Pont-du-Gard, tout au long de l'été, en association avec les Créateurs d'Occitanie, la commune de Meynes accueillera les producteurs le lundi 11 juillet.

Uzès

CONCERT GRATUIT DE L'ORGUE D'UZÈS. Cette année, à l'occasion de la fête de la musique, l'orgue historique de la Cathédrale d'Uzès se fera entendre. De 18 h à 21 h, mardi 21 juin, moments musicaux avec des œuvres d'orgue exécutées par les organistes et William élève de la classe d'Orgues. Retransmission du jeu des organistes à la tribune sur grand écran dans la nef. Visuel sur le fonctionnement d'un orgue. Présentation des œuvres exécutées. Entrée libre.

Blauzac

FÊTE DE L'ÉCOLE. L'association des parents d'élèves organise la fête de l'école, vendredi 24 juin, avec une tombola, des jeux gonflables et un DJ pour l'animation musicale. Dès 18 h 30, les enfants présenteront leur spectacle dans la cour de l'école, qui sera suivi à partir de 20 heures, du traditionnel apéritif et repas. Tarif : 14 € et pour les enfants 5 €. Il est demandé d'apporter ses couverts et assiettes.

CINÉMA

LE CAPITOLE

11, rue Xavier-Sigalon, à Uzès.
☎ 04 66 22 13 91.
Champagne ! : 18 h.
Compétition officielle : 18 h.

Fratè : 15 h, 21 h.
Incroyable mais vrai : 15 h, 21 h.
Jurassic World : le monde d'après : 18 h.
Le Chemin du bonheur : 15 h.
Top Gun : Maverick : 21 h.